

Le président de l'ODECABE salue le retour de Cuba aux Jeux Centraméricains



Le Portoricain, Hector Cardona, le président de l'Organisation Sportive Centraméricaine et caribéenne, (ODECABE, de par son sigle en espagnol, a salué la présence de notre pays à cette édition des Jeux Centraméricains et caribéens. Durant sa première rencontre avec la presse cubaine qui va couvrir ces jeux il a déclaré avec une grande joie: Le retour de Cuba est une merveille.

“Nous avons réalisé une visite à La Havane, nous nous sommes réunis avec José Ramón Fernández, président du Comité Olympique Cubain et avec les principaux dirigeants de l'INDER. Ils nous avaient promis qu'ils participeraient, ils ont tenu leurs promesses ; qui plus est, Cuba sera représentée par ses meilleurs sportifs, dans le but de reconquérir la première place par pays-a-t-il signalé.

Sur la rivalité pronostiquée pour cette rencontre, le président de l'ODECABE a signalé que « le Mexique, Cuba, le Venezuela et la Colombie ont d'ores et déjà annoncé leurs intentions de les gagner, ce qui augure des jeux d'excellence, mais le plus important est qu'il y ait avant tout, de l'entente et de la paix »

Hector Cardona, était accompagné du chargé de presse de l'Organisation Sportive Centraméricaine et Caribéenne, Carlos Uriarte.

Il a signalé qu'ils espèrent que ce seront les meilleurs jeux centraméricains de l'histoire, car ils sont très bien organisés, même s'il y a de tous petits problèmes avec les hôtels, car pour la première fois il n'y aura pas de village sportif. Il a expliqué que certaines délégations ne sont pas contentes.

Hector Cardona a signalé a ce sujet. « Nous avons besoin dans l'avenir, que les villages soient repris, cela permet aux sportifs d'avoir des échanges entre eux. Tout au long de 88 ans, c'est la première fois que cela arrive. Mais nous sommes satisfaits avec le reste. Tout marche bien. Nous avons eu une réunion aujourd'hui . Les installations sont toutes d'une grande qualité, elles sont très belles, elles remplissent toutes les exigences des fédérations internationales.»

Il a signalé que 44 médaillés olympiques et du monde y participeront. « Ces jeux passeront dans l'histoire par le record de participants : plus de 5 000 dont 2 165 femmes. On n'avait jamais auparavant dépassé le chiffre de 2 000 femmes »- a-t-il précisé.

Il a expliqué que la forte présence féminine à ces Jeux répond à l'intérêt du Comité International Olympique d'accorder chaque jour une plus grande importance à la présence féminine dans le sport.

Héctor Cardona est d'avis que le base-ball est le sport de plus haut niveau qui participe à ces jeux suite à la présence des équipes de Cuba, de République Dominicaine, du Mexique, du Venezuela, de Porto Rico et du Nicaragua. Il s'est référé aussi au niveau du basket et de l'athlétisme.

Au sujet des doutes sur l'avenir des jeux, posés par certains médias, le président de l'ODECABE a expliqué que ceux de 2018 sont d'ores et déjà garantis à Barranquilla, en Colombie.

“Lorsque nous avons dû enlever le siège au Guatemala car il n'a pas tenu ses engagements, en à peine 6 mois, 4 pays se sont portés volontaires pour les sauver. Nous avons fait des élections qui ont été gagnées par la Colombie, ce qui donne une garantie à nos rencontres régionales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/39147-le-president-de-lodecabe-salue-le-retour-de-cuba-aux-jeux-centramericains>



Radio Habana Cuba